



Pemkab KKR Terima Hasil Pemeriksaan BPK

❶ Tidak Ada Temuan Pelanggaran Hukum

Hermanus
Wakil Bupati Kubu Raya



Sudah kita terima hari ini. Dan ini akan segera kita komunikasikan dengan bupati, untuk mengumpulkan semua Kepala OPD sebagai tindak lanjut hasil pemeriksaan BPK RI untuk semester II anggaran 2017.

KUBU RAYA, SP - Wakil Bupati Kubu Raya Hermanus meminta pimpinan organisasi perangkat daerah (OPD) segera menindaklanjuti hasil pemeriksaan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Kalimantan Barat yang akan diserahkan ke masing-masing instansi.

Pasalnya, jika hal itu tak segera ditindak lanjuti hingga batas waktu yang telah ditentukan, maka akan berimbas pada penilaian capaian kinerja perangkat daerah.

Hermanus mengungkap-

kan, telah menerima laporan hasil pemeriksaan BPK RI Kalimantan Barat untuk semester II tahun anggaran 2017.

"Sudah kita terima hari ini. Dan ini akan segera kita komunikasikan dengan bupati, untuk mengumpulkan semua Kepala OPD sebagai tindak lanjut hasil pemeriksaan BPK RI untuk semester II anggaran 2017," kata Hermanus, Selasa (16/1).

Menurutnya, kebanyakan catatan-catatan temuan hasil pemeriksaan BPK RI terhadap OPD di Kubu Raya

yaitu bersifat pelanggaran administrasi. Oleh karena itu, temuan pelanggaran administrasi itu, harus dibenahi secara sistematis, sehingga bisa dipertanggungjawabkan.

Hermanus pun kembali menekankan agar rekomendasi BPK tersebut segera ditindaklanjuti oleh seluruh OPD dan jangan sampai lewat batas waktu yang telah ditentukan.

"Jika tidak mampu menindaklanjuti, maka akan berpengaruh pada dampak hukum nantinya. Kami harus bisa mempertahankan WTP yang telah diraih selama ini," ujarnya.

Dia pun berharap, secepatnya semua catatan-catatan temuan hasil pemeriksaan BPK dapat segera dituntaskan. Yang bisa menyelesaikan semua itu tentu masing-masing OPD.

Sebelumnya di tahun 2017, Kabupaten Kubu Raya kembali mempertahankan opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah Tahun 2016 dari Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia Wilayah Kalimantan Barat.

Bupati Kubu Raya Rusman Ali mengatakan, pencapaian tersebut adalah buah dari kerja bersama, kerja sama yang baik oleh seluruh pengelola anggaran di masing-masing unit kerja.

"Kepala desa telah menyampaikan laporan pertanggungjawabannya dengan

tepat waktu dan benar yang dilengkapi dengan dokumen kegiatan," katanya.

Demikian juga SKPD yang telah menyampaikan laporan pertanggungjawabannya dengan tepat waktu dan dengan benar yang dilengkapi juga dengan dokumen kegiatan.

Rusman Ali berharap ke depan kerja sama semua unit kerja dapat terus ditingkatkan demi pembangunan Kubu Raya yang lebih baik. Yang dimulai dengan pengelolaan keuangan daerah secara baik, benar dan akuntabel serta transparan. (abd/ang)